

INFO PUBLIK

Imigrasi Cilacap ikuti Apel Pelepasan mudik bersama Kemenkumham Secara Virtual

Agus Agnan - CILACAP.INFOPUBLIK.CO.ID

Apr 5, 2024 - 13:17



Cilacap – Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman pimpin jajaran Pegawai Kantor Imigrasi Cilacap mengikuti kegiatan Apel Pelapasan Mudik Bersama pegawai internal Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) secara virtual di Aula Wijaya Kusuma Kantor Imigrasi Cilacap, Jumat (5/4).

Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H Laoly pimpin langsung apel pelepasan mudik bersama ini. Total, ada 1200-an pegawai yang berangkat dalam acara mudik bersama menjelang Idul Fitri tahun 2024 ini dengan menggunakan 27 armada bus. Beberapa Kota tujuan mudik bersama Kemenkumham ini diantaranya, Palembang, Semarang, Surakarta, Yogyakarta, Surabaya

"Hari ini kita melepas mudik bareng Kementerian Hukum dan HAM. Ada 27 bus yang kita berangkatkan dengan 1200-an orang yang ikut mudik tahun ini," kata Menteri Hukum dan HAM Yasonna Laoly di Gedung Kemenkumham, Jakarta Selatan, Jumat (5/4/2024).

"Ada jurusan ada ke Sumatera hingga ke Palembang dan pada umumnya ke Jawa di jalur selatan dan jalur utara sampai ke Surabaya," katanya.

Yasonna meminta kepada para peserta mudik bersama ini bisa memanfaatkan waktu liburan Lebaran namun tetap menjaga kesehatan. Pemerintah telah memberikan hari libur Idul Fitri tahun ini sebanyak 10 (sepuluh) hari. Sehingga nanti kembali pikiran sudah fresh dan siap untuk bekerja.

"Saya minta kepada para peserta mudik bersama ini bisa memanfaatkan waktu liburan Lebaran namun tetap menjaga kesehatan. Pemerintah telah memberikan hari libur Idul Fitri tahun ini sebanyak 10 (sepuluh) hari. Sehingga nanti kembali pikiran sudah fresh dan siap untuk bekerja," katanya.

Selamat menyambut Hari Raya Idul Fitri di kampung halaman. Manfaatkan momentum idul fitri dan cuti bersama ini untuk merayakan kemenangan bersama keluarga.

"Manfaatkan momentum Idul fitri dan cuti bersama ini untuk merayakan kemenangan bersama keluarga di kampung halaman," pungkas Yasonna.